

Fecha: 18-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Comité habitacional «Valles de Molina 7» inician postulación colectiva a subsidio habitacional

Pág. : 4  
Cm2: 128,4  
VPE: \$ 0Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# Comité habitacional «Valles de Molina 7» inician postulación colectiva a subsidio habitacional

«La organización realizó su primera reunión de demanda con apoyo municipal y de la inmobiliaria a cargo del proyecto»

Con la realización de su primera reunión de organización de la demanda, las y los integrantes del comité habitacional «Valles de Molina 7» dieron inicio formal al proceso que los encaminará hacia la postulación colectiva a subsidio habitacional, marcando un hito clave en el camino a la casa propia.

La jornada se desarrolló en dependencias del teatro municipal y contó con el apoyo de profesionales de la Oficina de Vivienda del municipio, instancia en la que las familias recibieron información detallada de la inmobiliaria Ferval respecto de las etapas administrativas y técnicas que culminarán con la postulación ante el Servicio de Vivienda y Urbanización.

El grupo, conformado en 2022, está integrado por 126 familias, en su mayoría arrendatarias o en condición de allegadas. Durante la actividad, se evidenció el entusiasmo y las expectativas de las y los participantes frente al inicio del proceso. Una de ellas, Antonella Espinoza, comentó que «actualmente arrendamos con mi pa-

reja y mi bebé, así que estoy muy contenta de que hayamos iniciado las actividades, porque llevo cuatro años esperando».

La presidenta del comité, Fernanda Salazar, valoró el avance alcanzado y el respaldo institucional. «Estábamos todos con ansias, porque llevamos bastante tiempo esperando por esta buena noticia.

Estamos muy agradecidos de nuestro alcalde Felipe Méndez, ya que gracias a su apoyo hemos podido llevar adelante este proyecto. También destacamos la disposición de la inmobiliaria, que ha estado disponible para resolver todas nuestras consultas», señaló.

En la misma línea, el alcalde de Molina, Felipe Méndez, destacó el trabajo sostenido con el comité y los avances administrativos previos. «Con el comité Valles de Molina 7 hemos trabajado durante varios años y atravesamos distintos procesos, como el Cambio de Uso de Suelo y el Informe Favorable de Construcción, hasta llegar a este momento. Seguimos avanzando y consolidando a Molina como la comuna con más proyectos habitacionales en la provincia de Curicó», afirmó.

